



Liebe Boule-Spiel-Interessierte!

Gerne erinnern wir uns an den gelungenen Anlass „Wir spielen Boule!“ vom 5. Mai. Es hat uns gefreut, dass dieses gemeinsame Spielen auf ein so reges Interesse gestossen ist!

In der Zwischenzeit haben wir die zahlreichen Fragebogen ausgewertet und uns überlegt, wie es weitergehen könnte. Klar ist:

Die Kugeln rollen weiter!

Wir werden uns fortan **immer am 1. Dienstag im Monat** zum gemeinsamen Boule-/Pétanque-Spiel treffen.

(bei Regenwetter findet kein Spiel statt)

Ein erster Spielabend findet statt: Dienstag, 5. Juni, ab 17 Uhr

Dieser Anlass steht natürlich allen Interessierten offen! Drum auch Freunden und Bekannten weitersagen.

Wenn vorhanden bitte die eigenen Kugeln mitbringen. Es werden jeweils 2–3 Kugelsets zum leihweisen Gebrauch zur Verfügung stehen.

Unsere Bedürfnisse/Träume/Ideen gehen aber über diese angekündigten Spielabende hinaus:

- Es finden sich zwischenzeitlich auch spontan und auf eigene Initiative Leute zum gemeinsamen Spiel...
- Der Bouleplatz hinter der Kirche mausert sich langsam zu einem belebten Begegnungsort...
- Aus dem ungezwungenen gemeinsamen Tun ergeben sich weitere Aktivitäten...

Es grüsst euch das Organisationsteam:

Ernst Lehmann / Herbert Moser / Beat Willfratt

